

LES COMMISSIONS DE DISCIPLINE D'IBRAHIMA ET BRUNO N'ONT PAS RÉUSSI À PRENDRE DE DÉCISION ! LA DIRECTION PERSISTE À DEMANDER DIX ET DOUZE MOIS D'EXCLUSION !

Paris, le 19 septembre 2024

Ce jeudi 19 septembre se tenaient les commissions de discipline d'Ibrahima et Bruno, veilleurs de nuit aux réserves du Palais Galliera (Ville de Paris).

Les représentants de la direction refusaient de descendre les sanctions en dessous des 6 mois ! Les représentants syndicaux ont logiquement refusé de telles sanctions. Les commissions n'ont donc pas rendu d'avis.

C'est désormais à la Secrétaire générale de la Ville de Paris de sanctionner. C'est donc une question politique: il incombe à la Maire, Anne Hidalgo, de faire en sorte qu'aucune sanction ne frappent Bruno et Ibrahima !

La direction fait le choix de persister malgré les éléments à charge contre l'encadrant !

Car pour l'instant l'administration n'a rien voulu admettre. Elle se cache derrière l'absence de témoins au moment des propos racistes dénoncés. Pourtant, un faisceau d'indices pointe clairement vers l'existence de tels propos :

D'une part, parce que l'encadrant s'est rendu coupable d'autres propos discriminatoires (sur le bégaiement d'un agent, sur le fait qu'un autre parlerait "côte d'ivoirien et non pas français")... Simples maladresses, selon le président de la commission !

D'autre part, parce que l'UNSA a elle-même exclu cet encadrant après les faits.

Des éléments qui ne font que confirmer les signalements de Bruno et Ibrahima sur les propos racistes tenus à leur encontre !

Continuons d'amplifier la mobilisation !

Il serait impensable que la secrétaire générale de la Ville de Paris, bras droit d'Anne Hidalgo, qui se réclame du progrès social, fasse le choix de suivre la proposition de sanction de l'administration.

Aucune sanction ne doit être prononcée contre Bruno et Ibrahima !

Nous demandons à rencontrer la Secrétaire générale de la Ville pour la convaincre de ne pas sanctionner les deux collègues.

Après le succès du rassemblement du jour, où plus de 100 personnes, syndicalistes, élus, collègues sont passés montrer leur soutien, il s'agit d'amplifier la mobilisation !

**Signons
massivement
la pétition:**



<https://www.change.org/p/aucune-sanction-pour-bruno-et-ibrahima-4f2a9d56-8374-44eb-bf69-4a13203a06db>

>>> Dès maintenant, nous envisageons un rassemblement devant le prochain Conseil municipal de Paris qui se tiendra à partir du 8 octobre prochain !